

Le major Théo. Paquet, inspecteur des Cadets, a fait le récit d'un des nombreux célèbres naufrages du Saint-Laurent, celui du "Waterloo", en 1748, vis-à-vis Saint-Nicolas.

M. Avila Bédard, directeur de l'Ecole Forestière de Québec, a parlé de l'influence des forêts dans l'économie d'un pays et des nécessités du reboisement.

M. Alonzo Cinq-Mars, journaliste, a passé en revue les poètes canadiens depuis les origines de notre littérature et a donné un aperçu de quelques-unes de leurs œuvres.

M. G.-C. Piché, chef du Service forestier de la province, a parlé de l'œuvre des chantiers dont il est l'instigateur et qui sera l'une des prochaines œuvres de la Société des Arts, Sciences et Lettres.

Plusieurs autres causeurs sont au programme pour les séances du cercle d'étude qui vont suivre.

* * *

Enfin, la Société des Arts, Sciences et Lettres est à organiser trois autres importantes manifestations de son activité. Quand paraîtront ces lignes, la Société aura régalé le public québécois d'un concert de la Symphonie de Québec qui, au grand complet, aura fait sa réapparition après quatre années de silence, et d'une conférence de notre vieil historien, antiquaire et chercheur, Benjamin Sulte. Cette soirée a été donnée à l'Auditorium, le 10 avril. Nous en publierons un compte rendu dans notre prochain numéro.

Le 2 mai, également à l'Auditorium, en matinée et en soirée, sera donnée une soirée dite "Veillée du bon vieux temps" sous les auspices conjointes de la Société des Arts, Sciences et Lettres et de la Société du Folklore d'Amérique (section de Québec).

Nous sommes heureux de donner en primeur, le programme complet de cette soirée, la première du genre donnée à Québec et qui ne manquera pas d'obtenir un grand succès.